



LEMO Maschinenbau GmbH

## Schleppkettenleitungen von TKD erfolgreich im Einsatz



### Vorstellung

LEMO Maschinenbau GmbH bietet Verpackungslösungen mit einem hohen technologischen Standard, Präzision und Langlebigkeit für die Bereiche Hygiene, Medizin und Pflege, Nahrungsmittel und Getränke, Logistik und Sicherheit, Industrieverpackungen und Entsorgung sowie Tragetaschen.



### Herausforderung

Für den Einsatz an dem sogenannten Greiferwagen, benötigt LEMO Kabel- und Leitungslösungen, welche den hohen Dynamiken und Taktungen trotzen und dabei jederzeit hochleistungsfähig bleiben.



### Lösung

Gemeinsam haben wir unsere schleppkettentaugliche Steuerleitung KAWEFLEX® 6130 SK-PUR UL/CSA ausgewählt. Die technische Anforderungen sowie durch den kleinen Biegeradius von 7,5 x d konnte die Leitung voll überzeugen.

## Unsere Benefits

### Vor-Ort Beratung

Wir beraten dort, wo Sie benötigt wird - direkt an der Anwendung.

### Verbindung schaffen

Ob hochdynamische Anwendungen in Energieführungsketten, Robotik-Applikationen oder festverlegte Leitungen – Wir erfüllen ihre individuellen Wünsche im Maschinen- und Anlagenbau.

### Sonderlösung

Sie finden in unserem Portfolio nicht das richtige Kabel? Wir entwickeln und konstruieren für Sie individuell genau die Kabel, Leitungen oder Systeme, die exakt auf Ihre Anwendungen zugeschnitten sind.



“Wir blicken auf eine langjährige gute Partnerschaft zurück. Die ehrliche Beratung, schnelle Lieferung und ein gutes Preis-Leistungs-Verhältnis bei den Energieführungsketten sind nur einige Vorteile.”

**Achim Fenninger**  
Einkaufsleiter - LEMO  
Maschinenbau GmbH



LEMO Maschinenbau GmbH

## Drag chain cables from TKD successfully in use



### Introduction

LEMO Maschinenbau GmbH offers packaging solutions with a high technological standard, precision and durability for the fields of hygiene, medicine and healthcare, food and beverages, logistics and security, industrial packaging and disposal as well as carrier bags.



### Challenge

For use on the so-called gripper trolley, LEMO requires cable solutions that can withstand the high dynamics and cycles while remaining highly efficient at all times.



### Solution

Together we have selected our drag chain suitable control cable KAWEFLEX® 6130 SK-PUR UL/CSA. Due to the technical requirements as well as the small bending radius of 7.5 x d, the cable was fully convincing.

## Our benefits

### On-site consultation

We provide advice where it is needed - directly at the application.

### Build connections

Whether highly dynamic applications in drag chains, robotic applications or fixed cables - we fulfill your individual requirements in machine and plant engineering.

### Customized solutions

You can't find the right cable in our portfolio?  
We develop and design exactly the right cables or systems for your individual applications.



"We look back on many years of good partnership. The honest advice, fast delivery and good cost-performance ratio for the drag chains are only some of the advantages."

**Achim Fenninger**  
Purchasing Manager -  
LEMO Maschinenbau  
GmbH